

EDITO DE LA PRÉSIDENTE

Chères amies, Chers amis,

C'est pour moi un grand plaisir de vous accueillir sur l'Île de Loisirs de Vaires-Torcy pour l'édition 2020 de Sport-en-Filles.

Cet évènement est pour le CROS Île-de-France le premier postconfinement, et je suis particulièrement heureuse que cette action de terrain, qui m'est si chère, marque notre reprise au service des jeunes les plus éloignés d'une pratique régulière.

Depuis plus de 20 ans, ces manifestations ont permis à des milliers de jeunes filles issues des Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville de découvrir ou redécouvrir les bienfaits de la pratique sportive, particulièrement au moment de leur adolescence.

De nombreuses jeunes filles s'investissent pleinement au cours de ces journées dédiées et retrouvent avec enthousiasme le plaisir de partage, de solidarité, de respect et de bien-être dans le dépassement de soi. Je suis particulièrement heureuse que cette action puisse faciliter par la suite leurs inscriptions dans un club près de chez elles, associations scolaires et/ou dans l'association sportive de leurs établissements scolaires.

C'est avec la même fidélité que l'État et la Région nous font confiance et nous accompagnent pour mettre en place ces actions de terrain. À ce titre, je souhaite remercier tout particulièrement l'engagement de nos institutionnels, qui nous confortent pour œuvrer toujours davantage en faveur de la jeunesse d'aujourd'hui.

C'est ensemble que nous continuerons à défendre les valeurs du sport et ses bienfaits, indispensable à l'équilibre et au bien-être de chacun.

Poursuivons notre objectif commun : une pratique sportive accessible à toutes et tous à tous les âges de la vie !

Evelyne CIRIEGI Présidente du CROS Île-de-France

PRÉSENTATION DE L'OPÉRATION



L'opération « Sport en Filles » s'adresse à des jeunes filles âgées de 11 à 17 ans, n'ayant pas ou peu accès à une pratique sportive régulière.

Celles-ci sont réparties en groupes de 10 jeunes filles. Tout au long d'une journée, elles découvrent différentes activités sportives encadrées par des **professionnels de la discipline**.

Les objectifs

Le sport, formidable outil d'insertion et d'épanouissement personnel doit être accessible à l'ensemble de la jeunesse d'aujourd'hui. Aussi, l'opération « Sport en Filles » entre dans le cadre du « sport pour toutes et tous » et a pour vocation d'encourager la pratique sportive dans une structure encadrée.

Il s'agit ici de faire découvrir, à plus de **300 adolescentes**, des activités sportives auxquelles elles ont rarement accès. Ces initiations sportives ont pour but d'inciter à une **pratique régulière**, que ce soit en club ou en association sportive scolaire.

Des représentants de différentes Ligues et Comités concernés par l'opération sont présents pour renseigner et orienter les adolescentes qui le souhaitent vers des clubs géographiquement proches de leur domicile.



Dates et lieu

7,8 et 9 juillet 2020 Île de loisirs de Vaires-Torcy (77)

SPORT EN FILLES

ILE DE LOISIRS DE VAIRES-TORCY
7 JUILLET 2020













Le 07/07/2020, la LBR-IDF représentée par son Président Franck Bérudi et la Présidente des féminines Ghislaine Bérudi ont répondu à l'invitation du CROS-IF pour « Sport en Filles » à l'ile de Loisirs de Vaires-Torcy.

Après l'accueil d'Evelyne CIRIEGI Présidente du CROS-IF, nous nous sommes dirigés vers les différents pôles sportifs. Cette manifestation permet depuis une vingtaine d'année une découverte de la pratique sportive et de ses bienfaits au moments de l'adolescence pour des jeunes filles de 11 à 17 ans.

Cette année, 300 adolescentes franciliennes des quartiers « prioritaires » viendront découvrir des activités auxquelles elles ont rarement accès.

Encadrées par des animateurs, nous avons vu évoluer ces jeunes sur les ateliers différents : Badminton – Escalade – Frisbee - Beach volley – Canoé - Handball . Chaque discipline nous a été expliquée par des professionnels de ce sport

Cette matinée bien, instructive, s'est terminée par une petite allocution d' Evelyne Ciriegi (Présidente du CROS-IF), de (Conseil Régional Ile de France) et de Rodrigue Kokouendo (Député de Seine et Marne).

A quand une journée réservée aux jeunes boulistes franciliennes ? GIGI



